

Fianza provisional. Su importe asciende a un millón doscientos treinta y cinco mil pesetas (1.235.000, ptas) que podrán depositar los licitadores por cualquiera de los procedimientos señalados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del presente concurso.

Exposición del Expediente. Los pliegos de condiciones y demás documentación relativa a este concurso, podrá examinarse y adquirirse en la Administración de la 1ª Sectorial de Ambulatorios, (Avda. Juan XXIII, nº 74 Málaga 29006) y/o en la Administración de la 2ª Sectorial (Calle Córdoba, nº 4-5ª planta- Málaga 29001)

Plazo lugar de presentación de solicitudes. Las proposiciones deberán presentarse indistintamente en cualquiera de las dos Administraciones de Ambulatorios antes mencionados, en el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente o la publicación del presente anuncio en el BOJA y antes de las 13'00 horas del último día.

Documentación a presentar por los licitadores. Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares de este concurso.

Apertura de proposiciones. La apertura de proposiciones se realizará el décimo día hábil a contar desde el siguiente o la terminación del plazo de presentación de solicitudes en el local de la Dirección Provincial de lo R.A.S.S.S.A. a las 9 horas.

Los gastos de publicación del presente anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 20 de junio de 1986.- El Secretario General Técnico, Norberto Sanfrutos Velázquez.

CONSEJERIA DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de 23 de junio de 1986, de la Delegación Provincial de Córdoba, por la que se hacen públicas adjudicaciones definitivos de contratos de obras.

Esta Delegación Provincial, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 de su Reglamento, ha acordado hacer públicas las adjudicaciones definitivas de los contratos de obras que a continuación se indican, realizadas mediante el sistema de Contratación Directa, de acuerdo con lo establecido en el artículo 117 del Reglamento General de Contratación del Estado:

1. 1986, construcción de 1 U. de E.G.B., S.U.M. y laboratorio en el Colegio Público de Aldea Quintana, adjudicada definitivamente el 28.05.86, a la empresa Sucesores de Antonio Domínguez Marín, S.L. por importe de 11.325.000, pesetas.

2. 1986, Reparación de cubiertas en el C.P. «Califoto de Córdoba» de Córdoba, adjudicado definitivamente el 28.05.86, a la empresa Cotexsa por importe de 8.898.686, pesetas.

3. 1986, Reparación de cubiertas en el C.P. «Lope de Vega» de Córdoba, adjudicada definitivamente el 28.05.86, a la empresa Cotexsa por importe de 9.008.688, pesetas.

4. 1986, Reparaciones varias en el C.P. «El Valle» de Lucena, adjudicado definitivamente el 28.05.86, a la empresa D. Rafael Rojano Algaba, por importe de 12.300.000, pesetas.

5. 1986, Obras varias en el C.P. «San José» de Montilla, adjudicado definitivamente el 19.06.86, a la empresa Construcciones Jurado y Monzano, S.A. por importe de 8.774.781, pesetas.

6. 1986, Urbanización, pista polideportiva y servicios en el C.P. «Virgen de Luna» de Pozoblanco, adjudicado definitivamente el 10.06.86, a la empresa Contexsa, por importe de 7.641.902, pesetas.

7. 1986, Sustitución de 2 UU. y remodelación en el C.P. «Nicolás del Valle» de Villaralto, adjudicada definitivamente el 18.06.86, a la empresa Contexsa por importe de 21.103.000, pesetas.

Córdoba, 23 de junio de 1986.- El Delegado, Fernando Benito Pardo

5.2. Otros anuncios

CONSEJERIA DE ECONOMIA E INDUSTRIA

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Granada, sobre otorgamiento de permiso de exploración (P.P. 398/86).

La Delegación Provincial de lo Consejería de Economía e Industria de Granada, hace saber que ha sido Otorgado el siguiente Permiso de Exploración, con expresión del número, nombre, mineral, cuadrículas y términos municipales.

30.099. «Cacin» Sección C/648. Alhoma de Granada y Otros.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 61 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 25 de agosto de 1978.

Granada, 22 de mayo de 1986.- El Delegado, Juan José Nieves Aranda

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Granada, sobre otorgamiento de permiso de exploración (PP.399/86).

La Delegación Provincial de lo Consejería de Economía e Industria de Granada, hace saber, que ho sido otorgado el siguiente Permiso de Exploración, con expresión del número, nombre, mineral, cuadrículas y términos municipales.

30.100. «MANAR». Sección c/, 360. Podul. Otura y Dúrcal.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 61 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 25 de agosto de 1978.

Granada, 22 de mayo de 1986.- El Delegado, Juan José Nieves Aranda.

CONSEJERIA DE POLITICA TERRITORIAL

RESOLUCION de 19 de junio de 1986, de la Delegación Provincial de Huelva, por la que se somete a información pública, el estudio informativo de la variante de Corroles en la carretera de Huelva a Punta Umbría (HV-4114).

De acuerdo con lo dispuesto en los artículos 35 y 36 del vigente Reglamento General de Carreteras de 8 de febrero de 1977, se somete a Información Pública el Estudio Informativo de la Variante de

Corroles en la carretera de Huelva a Punta Umbría HV-4114, aprobado técnicamente con fecha 10 de junio de 1986, con una valoración estimada de 257.503.306 ptas; al objeto de que puedan presentarse las reclamaciones u observaciones que por parte de las Corporaciones Municipales, Organismos Oficiales y público en general estimen oportunas en relación con el mismo, durante treinta días hábiles o partir de la publicación en el BOJA del presente anuncio. Transcurrido dicho plazo y un mes más sin que las Corporaciones afectadas informen al respecto, se entenderá que están conformes con el Estudio formulado.

Huelva, 19 de junio de 1986.- El Delegado, Diego Romero Domínguez.

CONSEJERIA DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

ANUNCIO del Consejo Andaluz de Relaciones Laborales, sobre depósito de estatutos de la Organización Empresarial denominada: Asociación de Ambito Autonómico de Andalucía de Empresas Distribuidoras de Gases Licuados del petróleo.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 4º del Real Decreto 873/77, de 22 de abril, y o los efectos previsto en el mismo, se hace público que en este Consejo a las 10 horas del día 25 de junio de 1986, han sido depositados los Estatutos de la organización empresarial denominada, Asociación de Ambito Autonómico de Andalucía de Empresas Distribuidoras de gases licuados del petróleo; cuyos ámbitos territorial y profesional son las de la Comunidad Autónoma Andaluza y de empresarios, siendo los firmantes del acto de constitución D. Rafael Romérez Laguna, D. José Luis Romero Romero, D. Pedro Huesa Lope, D. Jerónimo Alarcón de la Lastra y Domínguez y D. Pedro Merino Patón.

Sevilla, 25 de junio de 1986.- El Secretario General, Joaquín Cuevas López.

AYUNTAMIENTO DE VIATOR (ALMERIA)

EDICTO sobre subasto pública para contratación de las obras de Consultorio Médico (PP.419/86).

Don Joaquín Álvarez Fernández, Alcalde-Presidente del expreso Ayuntamiento de Viator (Almería).

Hago saber: Que en virtud de lo acordado por este Ayuntamiento Pleno en sesión de 26 de mayo último pasado, se anuncia subasta pública para contratar la ejecución de las obras de Consultorio Médico, tipo I y Biblioteca Pública Municipal, en el solar que actualmente ocupa la Casa del Médico, bajo el tipo de ocho millones seiscientos treinta y ocho mil quinientas cincuenta y siete pesetas.

La duración del contrato será de seis meses, contados del día siguiente al que se ejecute el replanteo de las obras.

Los pagos se verificarán en la forma dispuesta en el pliego de condiciones.

La subasta se verificará en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, el día siguiente al que se cumplan veinte de la inserción del presente en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, a las doce horas, en cuyo acto se procederá a la apertura de plicas.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado ajustadas al modelo que se inserta después, debiendo acompañar cada una de ellas el resguardo acreditativo de haber constituido la garantía provisional en cuantía de 172.772 pts. equivalente al dos por ciento del tipo de licitación. Deberá acompañar declaración en la que afirme bajo su responsabilidad no haberse incurrido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalado en la Ley, y también justificante de la clasificación de contratista. En el anverso del sobre cerrado, deberá figurar escrito lo siguiente: Proposición para tomar parte en la subasta de las obras de construcción del consultorio médico, tipo I y biblioteca pública municipal en Viator, y se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento los días y horas hábiles de oficina, desde el siguiente día a la publicación del presente edicto en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y concluirá a las catorce horas del último día hábil anterior al señalado para la apertura de plicas.

La fianza definitiva a prestar por el rematante será del cuatro por ciento del importe del remate.

MODELO DE PROPOSICION

D....., vecino de....., con domicilio en..... núm..... provisto del D.N.I. núm..... enterado del pliego de condiciones ha de regir para la subasta de las obras de construcción de Consultorio Médico, tipo I y Biblioteca Pública Municipal, se comprometo a ejecutarlo por la cantidad de pts.

Fecha y firma del proponente.

Viator a 4 de junio de 1986.- El Alcalde.

EDICTO sobre subasta pública para contratación del servicio de recogida de basuras (PP.418/86).

En virtud de lo acordado por este Ayuntamiento Pleno en sesión del día veintisiete de febrero del año en curso, se anuncia Subasta Pública para la contratación del Servicio de Recogida Domiciliaria de Basuras en el Municipio de Viator.

La duración del contrato será de cinco años, contados a partir del día siguiente al de adjudicación definitiva.

Los pagos se abonarán al adjudicatario por meses vencidos.

El tipo de licitación será de ciento treinta mil pesetas mensuales.

La subasta se verificará en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial el día siguiente al que se cumplan veinte días a partir de la inserción del presente en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, a las doce horas, en cuyo acto se procederá a la apertura de plicas.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado, ajustadas al modelo que se inserta, debiendo acompañar resguardo acredita-

tivo de haber constituido la garantía provisional en cuantía de dos mil seiscientos pesetas.

Deberá acompañar también declaración en la que afirme bajo su responsabilidad no hallarse incurrido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en la Ley.

En el anverso del sobre debe figurar escrito: proposición para tomar parte en la subasta del servicio de recogida domiciliaria de basuras en Viator, y se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento en días y horas hábiles de oficina, desde el siguiente día a la publicación del presente Edicto en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, y concluirá a las catorce horas del día última hábil anterior al señalado para la apertura de plicas.

Las fianza definitiva a prestar por el rematante será del 4% del importe del remate.

Modelo de proposición

D....., de años de edad, vecino de con domicilio provisto de D.N.I. n° enterado del Pliego de Condiciones Económico-Administrativas que han de regir la subasta de recogida domiciliaria de basuras de Viator, ofrece realizarlo en la cantidad de pesetas mensuales. Fecha y firma.

Viator (Almería), 5 de junio de 1986.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE LA PALMA DEL CONDADO (HUELVA)

EDICTO sobre subasta para la enajenación de dos lotes de eucaliptos y pinos. (PP. 425/86).

El Alcalde-Presidente del Ilmo. Ayuntamiento

Hace saber: Se anuncia subasta para la enajenación de dos lotes de eucaliptos y pinos, de la Dehesa Boyal de propiedad municipal, con arreglo a los siguientes requisitos.

Objeto del contrato: Venta de dos lotes de eucaliptos y pinos en número de 30.181 y 2.257 árboles respectivamente

Tipo: 6.000.000 de pesetas.

Duración del contrato: dos meses

Garantía provisional: 120.000 pesetas

Garantía definitiva: doble de la provisional

Presentación de plicas: Durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este edicto en el Boletín Oficial del Estado.

Apertura de plicas: El día 21 hábil siguiente a la publicación del edicto en el Boletín Oficial del Estado, a las doce horas, en el Ayuntamiento.

Documentos: Pueden consultarse en Secretaría durante las horas de 10 a catorce, en días hábiles.

MODELO DE PROPOSICION

Don Vecino de con domicilio en número y en posesión del D.N.I. n° enterado del anuncio inserto en el Boletín Oficial del Estado n° de fecha de 1986, de las condiciones para optar a la subasta para la adjudicación de dos lotes de eucaliptos y pinos en la Dehesa Boyal del Ayuntamiento, desea tomar parte en la misma, a cuyo efecto ofrece la cantidad de pesetas, por el referido aprovechamiento, obligándose por el presente, al cumplimiento exacto de todas y cada una de las condiciones establecidas, que conoce y acepta. (Lugar, fecha y firma)

La Palma del Condado, 9 de junio de 1986.- El Alcalde.

FRANQUEO CONCERTADO núm. 41/63.